

Le New York Times met l'accent sur les possibilités du tourisme de santé à Cuba



La Havane, 19 février (RHC).- Le quotidien étasunien « The New York Times a mis l'accent sur les potentialités qui s'ouvrent au tourisme de santé à Cuba dans le nouveau contexte des relations avec les États-Unis bien que les Étasuniens se voient interdire le tourisme à Cuba.

Dans un article, le New York Times signale que les lois du blocus rendent encore extrêmement difficiles les démarches pour qu'un Étasunien accède aux services médicaux cubains.

L'article relève que bien que les autorités de Washington aient assoupli l'octroi de licences pour voyager à Cuba dans des catégories comme les échanges académiques, les motifs religieux, les activités culturelles et les échanges de peuple à peuple, pour que les Étasuniens puissent faire du tourisme, ils devraient avoir une licence spéciale et chaque demande exigerait une évaluation au cas par cas.

Le New York Times explique que des registres de ces voyages seraient gardés durant au moins 5 ans et que les personnes pourraient faire l'objet d'audits afin qu'elles démontrent qu'elles ont respecté les procédures établies comme l'a précisé à ce quotidien un porte-parole du Département du Trésor.

Le New York Times met en exergue le prestige international des médecins cubains qui travaillent dans des pays en voie de développement et souligne que des milliers de personnes d'autres pays voyagent chaque année à Cuba pour y suivre des traitements suivant la modalité de tourisme de santé pour bénéficier de divers types de soins ou pour des interventions chirurgicales qui sont moins coûteuses ou qui ne sont pas pratiquées dans leurs pays d'origine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47156-le-new-york-times-met-laccent-sur-les-possibilites-du-tourisme-de-sante-a-cuba>



Radio Habana Cuba